



Construction de maison : litige constructeur

!!

Par **Visiteur**, le **22/09/2008** à **00:18**

Madame Monsieur, je suis en train de faire construire une maison et aujourd'hui lors d'une visite sur mon chantier je me suis rendu compte que le coloris du carrelage qui est en train de finir d'être posé dans ma maison (salon salle a manger cuisine et dégagement)n'est pas celui que j'avais choisi...(saumon au lieu de beige). Le carreleur nie en bloc son erreur et mon constructeur (Maison Vestal)à l'air de vouloir buter en touche... Je souhaitais savoir quoi faire sachant que le carreleur ne veux pas casser le carrelage et en remettre un autre cela engageant trop de frais pour lui (plancher chauffant au sol....donc il faut tout refaire...) Quels sont mes recours ?? que puis je faire ??? Merci à vous par avance pour votre aide !!
cordialement